
配布日

・次回役員会日程 ６月４日（土）　１９：３０

・第１回夏祭り実行委員会日程：　　　６月４日　（土）1８:30～集会所にて

１．役員会/理事会　会長報告

２．第４回役員議事録
３．大掃除実施のお知らせ

４．町所有地維持管理作業の実施について

５．美濃園だより

６．ホッとさろん美しヶ丘

７．美しヶ丘だより

８．ヤマハ電動カ-ト導入による高齢者のＱ０Ｌ向上の見える化

　　　　-実証実験のご相談-

［自治会　活動報告事項］

　　・横断歩行者用信号機設置署名は、スカイヒルズと合わせて２２９３名でした。

　　　近々.西和警察署と公安委員会へ出します。

　　・４/１１　令和４年度土木工事要望書を提出。

　　・４/４王寺北義務教育学校の開校式に出席。

　　・４/２６青色パトロ-ルに参加。

　　・５/１０水と緑の町づくり町民運動推進委員会に参加。

［連絡事項］

　　・５/２９大掃除は、開催します。

　　・緑地帯Ｂ、C工区の補植などを完了しました。

[検討事項]

①いきいき健康サロン出前講座について

　　　賛成多数で実施する方向で。内容については、執行部で検討。福祉衛生部の協力お願いします。

②４月の役員会に自治会費、管理組合費について質問に来られた方が、納得していただいたとのことです。

③夏祭りについて

　　　王寺町の盆踊りの中止が決定しました。

　　　その場合美しヶ丘の祭りも中止となっていましたが、本部としては、開催する方向ですすめたいのですが　

　　　いかがでしょうか？

　開催を考える理由

　　　・王寺町の盆踊りが中止になったのは、盆踊り会場では、お酒が入り、盛り上がるグループがいくつもあり、

　　　　感染対策が難しくなることが大きい。

　　　　自治会の祭りは、子供中心の行事である。

　　　・夏祭りが今年も中止されると３年連続となり、夏祭りを繋いでいくことが、難しくなってくる。

　　　・祭りの予算もたまっている。

　　　・蔓延防止などが出されず、スポーツ観戦の様子などから、開催できるのではないか。

令和 ４年　６月　4日（　土）

議事録

件
名 令和４年　第５回自治会・管理組合　役員会

日時
２０２２年　５月　１４日（　土）

出席者 　３２名
19:30～20:45

総括
連絡事項

配布資料

１． 会長報告



　役員からの意見

　　　・王寺町は、中止したのに祭りをやることに非難があるのでは？

　　　　⇒マスク着用・食べ物の持ち帰り禁止、など開催前から周知徹底していきたい。

　　　・蜜にならないように、テントの配置も考えては。

　　　　⇒文書を出します。

✩６/４　１８：３０より第１回夏祭り実行委員会について

　　　　祭りを開催したい理由と

　　　　感染対策なども含め、「どうしたら開催できるか」の文書をだします。

　　　　それをたたき台にして、皆さんのお知恵をお借りしてより良いものにしていただきたいです。

④ヤマハより電動カートの実証実験の依頼がありました。

　　　　高齢化している団地で、買い物の一助になるか、運用している団地の見学に行ってきます。

●書記
　特になし

●会計

　領収書の書き方のマニュアルを配りました。

●交通防犯部

　迷惑駐車のキャンペーンを６/５に行います。

●福祉衛生部　

　・５/２９（日）大掃除実施予定。明日から班長経由で道具を配っていきます。

　　回覧の文書に、感染対策を簡単につけくわえました。

●文化広報部　

　　４/９委員会をしました。

●体育部

　　ソフトボール大会の依頼をした。

●夏祭り実行委員会

　　スカイヒルズと担当会議をしました。

●明神４丁目支部長
　　特になし
●明神３丁目支部長
　　夏祭りについて班長会を実施
●明神２丁目支部長
　　特になし
●明神１丁目支部長
　　弔事１件
●太子3丁目支部長

　　転入２件。夏祭りの話し合いをした。伐採のお願い１件
●太子1丁目支部長
　　夏祭りでは、ポップコーンに決まる。
●その他

　　太子１から以前申し出のあった擁壁について了解済。

　　地獄の階段のモルタルの破損は、確認できず。

２． 専門部の報告

　　　　⇒あると思うが、祭りの参加は、強制ではない。感染などを心配される方は、ご遠慮いただくようにお願いしたい。

　　　・王寺町が中止した理由を踏まえて、アルコール提供をどうすべきか？感染対策をどうすべきか？考えてほしい。

　　　・「王寺町が中止の場合、祭りも中止」と班長さんに伝えた。それを変えた理由がわかるように説明してほしい。

内
容

内
容

３． 支部の報告

内
容

　・４月分集会所の利用料（部屋代１，１００円。エアコン代３００円。コピー代２６，３８０円合計２７，７８０円）



●会計　　特になし

●防犯灯管理部会　　

　　防犯灯の交換１件

●緑化維持管理部会　　

　　補植が完成

●テレビ共同受信施設管理部会　特になし

内
容

4． 管理組合の各部報告


